

Treffpunkt der Wohnungswirtschaft: Das Sommerfest der BBA am 8. September 2016

UND WIEDER SPIELTE DAS WETTER MIT: Beim diesjährigen Sommerfest der BBA – Akademie der Immobilienwirtschaft e.V., Berlin am 8. September 2016 genossen circa 400 Gäste den strahlenden Sonnenschein auf der Dachterrasse und nutzten den feierlichen Anlass zum Austausch über Themen rund um die Wohnungs- und Immobilienwirtschaft.

Das Sommerfest der BBA war auch in diesem Jahr eine beliebte Plattform für den branchenübergreifenden Austausch und Networking – ob am Grill auf der Dachterrasse, am Buffet oder an der Cocktail- und Champagnerbar. Die Veranstaltung begann um 18:00 Uhr mit der Eröffnung durch Maren Kern, Vorsitzende des Vorstands der BBA sowie Vorstand des BBU, und Dr. Hans Michael Brey, geschäftsführender Vorstand der BBA. Nachdem Maren Kern in ihrer Rede u. a. zu einem „Wahlplakatspruch-Quiz“ aufforderte, bei dem die Anwesenden begeistert und treffsicher mitrieteten, zeichnete sie anschließend gemeinsam mit Hans Michael Brey die jahrgangsbesten Auszubildenden der Berufsschule der BBA bei der IHK-Zwischen- und der IHK-Abschlussprüfung zum/r Immobilienkaufmann/-frau aus. Die beste IHK-Abschlussprüfung absolvierte in diesem Jahr Jana Wittke, beschäftigt bei der Märkische Scholle Wohnungsunternehmen eG. Bestes Ergebnis der IHK-Zwischenprüfung erreichten punktgleich Robert Courtois von der ProPotsdam GmbH und Lea Merkle, angestellt bei der K2 Immobilienverwaltung GmbH.

Ein Highlight erwartete die Teilnehmer um 21:00 Uhr: Bei einer Tombola wurden unter allen Anwesenden Preise verlost, die von der B&O Gruppe, der HaGaSe Facility Management GmbH und der Berlin Recycling GmbH gesponsert wurden. Die Gewinner konnten sich über Eintrittskarten für ein Spiel des Hertha BSC, eine Magnumflasche Champagner oder über VIP-Tickets für ein Turnier der Berlin Recycling Volleys freuen.



Maren Kern und Hans-Michael Brey eröffneten auch in diesem Jahr gemeinsam das Sommerfest der BBA

Nach dem Ende der Veranstaltung fassten zahlreiche Gäste den Abend sinngemäß wie folgt zusammen: Das Sommerfest gehört zu den Highlights an der BBA. Es ist immer wieder schön, welche Vielzahl an Kunden, Mitgliedern und Geschäftspartnern sich jedes Jahr dort versammelt und die Möglichkeiten zur Kommunikation und zum Networking nutzt – denn der Austausch von Wissen und die Vernetzung von verschiedenen Akteuren in der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft sind zentrale Aspekte, die diese Akademie auszeichnen. Die interessanten Gespräche und neuen Kontakte gehören zu den Hauptgründen, wegen denen die Gäste immer wieder gern erscheinen.



Branchentreffpunkt Dachterrasse: Circa 400 Gäste waren beim diesjährigen Sommerfest der BBA anwesend. Fotos: BBA